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L'entretien des meubles en bois dépend du type de bois, de la finition appliquée et de l'utilisation du meuble. Pour des instructions 
détaillées, nous vous conseillons de consulter votre conseiller en magasin, car certaines collections peuvent comporter des 
recommandations spécifiques pour maintenir leur beauté. Le bois étant un matériel naturel, il réagit aux variations climatiques et 
à l'exposition aux éléments. Il est donc préférable d'éviter de placer vos meubles dans des zones trop humides ou trop sèches, 
comme près des sorties d’air mais également à une exposition directe au soleil.

Pour l'entretien général de votre nouveau meuble de bois, dépoussiérez délicatement avec un chiffon doux et sec pour éliminer la 
poussière. En cas de tache visible, utilisez un chiffon propre et légèrement humide, en tamponnant la tâche avec de l'eau tiède 
pour l'enlever. Si nécessaire, mélangez un savon doux avec de l'eau, tamponnez la tâche pour la détacher, puis séchez 
immédiatement avec un chiffon sec. Veillez à ce que le bois soit complètement sec après nettoyage.

Pour un entretien plus approfondi du bois, nous vous recommandons de consulter un professionnel du nettoyage du bois.
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À éviter :
•Ne placez pas vos meubles dans des endroits trop humides ou trop secs, comme près des bouches d'aération.
•Les éclaboussures doivent être nettoyées immédiatement avec un chiffon doux et sec.
•Évitez l'utilisation de produits chimiques agressifs ou de matériaux abrasifs.

À prendre en compte :
•L'exposition directe au soleil peut légèrement assombrir ou éclaircir le mobilier en bois.
•Un contact prolongé avec une source de chaleur peut endommager le meuble.
•Utilisez des sous-verres pour protéger la surface de la chaleur et de l'humidité.
•Si des résidus de liquide restent sur la surface, des taches blanches peuvent apparaître.



The care of wood furniture depends on the type of wood, the finish applied, and how the piece is used. For detailed care 
instructions, we recommend consulting your in-store advisor, as certain collections may have specific guidelines to help maintain 
their beauty. As wood is a natural material, it reacts to climatic variations and exposure to the elements. Therefore, it is best to 
avoid placing your furniture in areas that are too humid or too dry, such as near air vents or in direct sunlight.

For general care of your new wood furniture, gently dust with a soft, dry cloth to remove surface dust. In case of visible stains, use a 
clean, slightly damp cloth, gently blotting the stain with warm water to lift it. If necessary, mix mild soap with water, blot the stain to 
remove it, and then immediately dry the area with a dry cloth. Ensure that the wood is completely dry after cleaning.
For more thorough wood care, we recommend consulting a professional wood cleaning expert.
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Things to Avoid:
- Do not place your furniture in overly humid or dry areas, such as near air vents.  
- Clean spills immediately with a soft, dry cloth.  
- Avoid using harsh chemicals or abrasive materials.  

Things to Consider:
- Direct sunlight may slightly darken or lighten wooden furniture.  
- Prolonged contact with a heat source can damage the furniture.  
- Use coasters to protect the surface from heat and moisture.  
- If liquid residue is left on the surface, white stains may appear. 



À propos du verre trempé :
• Il existe une idée reçue selon laquelle le verre trempé serait « incassable » ou « presque incassable ». Ce n’est pas vrai. Le verre 

trempé reste fragile et, tout comme le verre ordinaire, il peut se briser sous certaines conditions.

• Le verre trempé, lorsqu'il se brise, se fragmente en centaines de petites particules. Cela fait partie de sa conception et 
constitue une preuve évidente de la qualité du produit, et non d'un défaut. Cette caractéristique de sécurité du verre trempé est 
ce qui en fait un excellent choix pour les applications de vitrage de sécurité.

• Une autre caractéristique du verre trempé est qu'il peut parfois ne pas se briser immédiatement au moment de l'impact, mais 
se fracturer plus tard, parfois plusieurs semaines après. Cela peut surprendre les témoins, car aucune cause apparente n’est 
visible immédiatement. Ce comportement est l'un des facteurs expliquant ce qu'on appelle la « rupture spontanée ou différée » 
du verre trempé.
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• Bien que certains cas de rupture spontanée soient possibles, de nombreuses ruptures sont à tort qualifiées de "spontanées" 
simplement parce qu'aucune cause évidente n'est visible. En général, un examen minutieux du verre révèle des dommages au 
niveau du cadre, dus à une installation incorrecte ou à un mauvais usage, ce qui provoque un stress sur le verre, proche de son 
point de rupture. Un mouvement ultérieur ou un changement de température peut alors entraîner la défaillance du verre.

EN RÉSUMÉ :
Le verre (y compris le verre trempé) peut se casser, et la plupart des ruptures inexpliquées échappent au contrôle du fabricant. Par 
conséquent, il est impossible d'offrir une garantie contre le bris du verre.

Entretien du verre trempé:
Pour un nettoyage quotidien de votre meuble, dépoussiérez doucement avec un chiffon sec et doux afin d’éliminer la poussière de 
surface. 

Utiliser un linge doux humide pour nettoyer la saleté tenace ou du papier absorbant pour nettoyer un dégât liquide.

Il est fortement recommandé d’utiliser une protection de type nappe/napperon/sous-verre avant de déposer quoi que ce soit 
directement sur le verre pour éviter de rayer le verre. Ne jamais utiliser une lame pour gratter ou retirer quelque chose de coller.



About Tempered Glass:  
• There is a common misconception that tempered glass is "unbreakable" or "almost unbreakable." This is not true. Tempered 

glass remains fragile, and, like regular glass, it can break under certain conditions.

• When tempered glass breaks, it shatters into hundreds of small pieces. This is part of its design and serves as clear proof of the 
product’s quality, not a defect. This safety feature is what makes tempered glass an excellent choice for safety glazing 
applications.

• Another characteristic of tempered glass is that it may not break immediately upon impact, but can fracture later, sometimes 
weeks afterward. This can surprise witnesses, as no apparent cause is visible right away. This behavior is one of the factors
contributing to what is known as "spontaneous or delayed breakage" of tempered glass.
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• Although some instances of spontaneous breakage are possible, many breakages are mistakenly called "spontaneous" simply 
because no obvious cause is visible. In most cases, a close inspection of the glass reveals damage to the frame, caused by 
improper installation or misuse, which creates stress on the glass, bringing it close to its breaking point. Subsequent 
movement or a temperature change can then lead to the glass failure.

SUMMARY:
Glass (including tempered glass) can break, and most unexplained breakages are beyond the manufacturer's control. Therefore, it 
is impossible to offer a guarantee against glass breakage.

Cleaning Tempered Glass:
For daily cleaning of your furniture, gently dust with a soft, dry cloth to remove surface dust.

Use a damp soft cloth to clean stubborn dirt or paper towels to wipe up any liquid spills.

It is highly recommended to use protective items like tablecloths/placemats/coasters before placing anything directly on the glass 
to prevent scratching. Never use a blade to scrape or remove anything stuck to the glass.
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